

EINFLUSS

Guten Tag miteinander,

Ganz unabhängig vom Wetter ... es ist Sommer! Als kleines Geschenk zur Erholungszeit haben wir für alle, die es interessiert, zwei Gespräche zwischen Achim Gralke, Johannes und mir publiziert. Es geht um die vier Ur-Erholungen:

(Er-)Holungen TEIL I: Walten und Weilen

Ur- (Er-)Holungen TEIL II: Muten und Meinen

Einige von Euch werden vielleicht schon bald auf den Wellen des Meeres surfen, andere möglicherweise versuchen, nicht in der Arbeit zu versinken. Wir planen derweil einen ganzen Tag zu surfen auf den Wellen der vitalen Energie. Dieses Surfen wird im Vorwort des Grundlagenwerkes "Ur und Man" von Johannes so beschrieben:

«[Es ist] nötig und wünschbar, dass wir auf andere Menschen aktiven Einfluss ausüben. Die hohe Kunst der Zwischenmenschlichkeit besteht darin, Einfluss auszuüben und die andere Person und ihre Freiheit zu respektieren. Diese Einflussnahme nenne ich heute „Navigation der Lebenslust“. Dieser Begriff bezeichnet das Surfen auf der Dynamik der ursprünglichen Lebendigkeit...»

Diese belebende Einflussnahme kann jeder praktizieren, der die tiefen Anliegen der Lebendigkeit in sich und in Andern kennt und respektiert. Dann kann der Einfluss des Lebens, der in Worten und Taten sowieso ständig zirkuliert, bewusst und in konsequent aufrichtender Weise geschehen. Worte sind dabei ein wunderbares Werkzeug, um vitale Kreisläufe zu modulieren – sie können die Lust auf Zusammenarbeit nachhaltig verstärken oder jeden Austausch schwerfällig machen.»

Viele von Euch kennen die Energie-Navigationen aus den Seminaren - eine Art «Rollenspiel», bei dem es jedoch nicht nur um Rollen geht, denn die Beteiligten stehen mit ihrer Energie und Ihrem Bewusstsein direkt in einem «Feld», und während (meist) Johannes zu ihnen spricht, werden Energie- und Bewusstseinsfelder direkt gewandelt. Dies bewirkt, dass Erkenntnisse auftauchen können, Kränkungen sich lösen, die alte Sündenbock-Rolle sich wandelt, ungerechte Behandlung und Verrat endlich Auflösung finden oder Feindseeligkeit transformiert wird. Solche Ergebnisse sind nicht «machbar», sondern ein Geschenk.

Wenn Du am 24. August beim Tag der Intensiv-Navigationen zur eigenen Biografie dabei sein möchtest, kannst Du entweder direkt Deine Geschichte einbringen (um Dich, das

Familiensystem oder das Beziehungsgeflecht in der Partnerschaft oder Arbeit zu entlasten oder Dich neu zu orientieren), oder Du kannst als mitlernender Beobachter teilnehmen.

Natürlich gibt es noch mehr Veranstaltungen, bei denen es ja auch immer darum geht, wie Du Deinen Einfluss ausbauen kannst, um das Leben für Dich und Andere noch leichter und freudvoller zu werden zu lassen. Ganz besonders ist diesmal, dass erstmals ein Online-Kurs mit dabei ist, der weder von Johannes noch von mir geleitet wird, sondern von zwei diplomierten Ressourciven® Flow-Praktikerinnen und Flow-Trainerinnen in Ausbildung.

Wir freuen uns sehr, dass wir Verstärkung bekommen und wer weiss, vielleicht inspiriert dies ja die Eine oder den Andern auch für die Diplom-Ausbildung (s. letzter Veranstaltungshinweis unten).

Ich wünsche Euch einen erfüllten und sonnenreichen Sommermonat.

Mit herzlichem Gruss

Marianne

...